

Vos questions / nos réponses

## Test de dépistage au cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 05/01/2014 19:10

Bonjours je voudrais savoir combien de temps reste le cannabis dans l'urine si nous consommons environ un joint par semaine.  
Je vous remercie d'avance pour votre réponse.  
Cordialement loris-67160.

---

**Mise en ligne le 07/01/2014**

Bonjour,

Le cannabis est détectable dans les urines pendant 5 jours en cas de consommation occasionnelle, et jusqu'à 70 jours en cas de consommation régulière. On entend par consommation régulière la consommation de plusieurs joints par semaine.

A titre d'informations, nous vous joignons note fiche spécifique sur ce produit.

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Fiche sur le cannabis](#)